

# PERS

## Hadapi Pam Pemilu 2024, Polresta Mataram Gelar Apel Pengecekan Randis

Syafruddin Adi - [MATARAM.PERS.CO.ID](http://MATARAM.PERS.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 10:35



Mataram NTB - Dalam rangka menghadapi pengamanan Pemilu 2024, Polresta Mataram menggelar Apel pengecekan dan kesiapan kendaraan bermotor dinas (Randis) bertempat di Lapangan Sangkareang Kota Mataram. Jumat,

(19/01/2024)

Apel Randis tersebut dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dengan dihadiri oleh, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran Polresta Mataram, Perwira, Bintara dan ASN Polresta Mataram.

Dalam kesempatannya Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA didampingi pejabat utama mulai dari kondisi fisik, mesin, kelengkapan hingga kebersihan kendaraan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menyampaikan dalam arahannya mari panjatkan puja dan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang senantiasa melimpahkan rahmat-Nya sehingga semua dapat berkumpul dalam apel gelar randis dalam kesiapan pengamanan kampanye terbuka dan TPS pada tahapan pemilu tahun 2024, hasil pemeriksaan Randis tadi agar ditindak lanjuti, perbaiki yang rusak, apabila tidak efektif ajukan ke bag sarpras untuk dilakukan penarikan dan penghapusan sehingga Polresta Mataram dapat mengajukan kendaraan baru.

" Lakukan pendataan kembali secara rutin terhadap Randis untuk mengetahui kondisi riilnya, saat ini Polri sedang melaksanakan pengamanan nasional tahapan pesta demokrasi pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta wakil-wakil rakyat yang menentukan masa depan pembangunan menuju Indonesia emas ", ucapnya.

Oleh karenanya tugas pengamanan dalam tahapan tersebut, Polri perlu mempersiapkan sarana dan prasarana khususnya kendaraan dinas yang siap mendukung pelaksanaan dan keberhasilan tugas yang diberikan kepada Polri khususnya Polresta Mataram dan jajarannya.

Kapolresta juga mengingatkan untuk itu perlu diatensi bersama oleh jajaran Polresta Mataram guna kenyamanan masyarakat serta menjaga kondusifitas wilayah Polresta Mataram.

" Tetap berkoordinasi dengan instansi lain dan lakukan pemberdayaan masyarakat untuk bersama-sama mengantisipasi segala ancaman kamtibmas di Kota Mataram, kepada seluruh personel pengguna kendaraan dinas agar menjaga, merawat dan memaksimalkan usia pakai dalam mendukung tugas sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat termasuk dalam pengamanan rangkaian tahapan pemilu saat ini ", jelasnya

Siapkan fisik, mental dan netralitas dengan landasan komitmen moral dan disiplin kerja yang tinggi serta memastikan kendaraan dinas tidak digunakan untuk kepentingan politik tertentu dan menegaskan prinsip netralitas dalam setiap tindakan.

" Tunjukkan sikap dan tindakan yang humanis dan simpatik pada masyarakat dalam pengamanan tahapan pemilu 2024 dan optimalkan sarana prasarana dan kelengkapan dokumen dengan menekankan pentingnya memeriksa dan memastikan kendaraan dilengkapi dengan dokumen resmi dan izin yang diperlukan ", tandasnya

Kapolresta Mataram juga berpesan mari lakukan pengamanan semaksimal mungkin dengan sarana prasarana yang telah diberikan dengan terlebih dahulu memastikan setiap kendaraan diinspeksi dengan cermat untuk mencegah masuknya benda- benda yang dapat membahayakan keamanan kendaraan dan hindari penyimpangan dan pelanggaran sekecil apapun yang dapat merusak citra dan nama baik institusi dengan mempedomani pentingnya koordinasi yang baik antar petugas dalam pemeriksaan kendaraan.

Sehingga proses berjalan efisien tanpa kehilangan fokus pada tujuan pengamanan, untuk tetap waspada terhadap situasi sekitar dan melaporkan segera jika ada potensi ancaman. (Adb)